

BASES MEDIA MARATON 21 K CIUDAD VALLENAR 2024

Organización:

Club Atlético Vicente Potrerillos Salinas de Vallenar, en conjunto con el Departamento de Deportes de la Ilustre Municipalidad de Vallenar y la , organizarán la competencia atlética **MEDIA MARATON 21 K CIUDAD DE VALLENAR 2024**, la cual contempla diferentes categorías tanto damas como varones, esta se realizará el día 06 de Enero 2024, a contar de las 09:00 hrs, teniendo como punto de partida, la cortina del Embalse Santa Juana y meta el frontis del Polideportivo Vallenar.

Inscripciones: Estas se realizarán enviando sus datos nombre completo, fecha de nacimiento, número de Rut y a quien representa o ciudad al **fono Whatsapp +56995503326 .**

Recorrido: **Partida** Cortina Embalse Santa Juana, Ruta c 485, ingresando al radio urbano por Carlos Cardanni, Algarrobilla, Prat, Avda Costanera Norte, **Meta** ubicada frente al Polideportivo Vallenar.

Entrega de Numero. Estos se entregarán desde el día Viernes 05 de Enero, en el Gimnasio ubicado en Prat 1331 Vallenar centro, entre las 09:00 a 13:00 hrs por la mañana y en la tarde desde las 14:00 a 17:00 hrs excepcionalmente se podrá hacer este trámite el día de la competencia en el Polideportivo Vallenar, recinto que servirá de guardaropa, o en el punto de partida, señalar que la organización dispondrá de Mini Bus para el traslado de los atletas al punto de partida.

Categorías:

categoría A damas y varones de 18 a 30 años, categoría B damas y varones de 31 a 40 años, categoría C damas y varones de 41 a 50 años y categoría D de 51 a 59 años y una categoría especial para mayores de 60 años.

Premios: Se premiará a los tres primeros lugares de cada categoría, siempre y cuando participen a lo menos seis participantes por categorías, pudiendo la organización refundir las categorías si no se cumple lo señalado anteriormente. Los premios consistirán en medallas y estímulos entregados por nuestros patrocinadores y auspiciadores, trofeos y medallas para los tres primeros lugares de la general tanto en damas como varones, y medallas Finisher para todos y todas que cumplan con el recorrido.

Entrega de premios: La ceremonia de premiación se realizará, en el frontis del Polideportivo Vallenar aproximadamente a las 11:00 hrs, contando con la presencia de autoridades e invitados especiales.

Vehículo de apoyo: La organización dispondrá de vehículos menores, que se desplazarán por el circuito trazado, pudiendo algunos vehículos apoyar a los competidores, siempre y cuando cuenten con la autorización de la organización, portando la identificación correspondiente, la cual será entregada por la organización.

Responsabilidad: La organización no asume ninguna responsabilidad, por los daños que por participación en esta competencia pueda ocasionarse un atleta a sí mismo, a otras personas e incluso en el caso de que terceras personas causen daños al participante u organización. Los participantes declaran que por el solo hecho de inscribirse, aceptan la condición anteriormente expuesta y contribuirán con la organización para evitar accidentes personales.

Todos los participantes, por el solo hecho de inscribirse, declaran conocer y aceptar las presentes bases, en caso de duda prevalecerá el criterio de la organización.

Otro: Cualquier punto no considerado en las presentes bases será de resolución de la organización, esto no significa modificación de los puntos anteriores.